

Que zoé Robledo definió su ruta con el argumento de que hay que consolidar el IM-SS Bienestar y hacer una realidad el compromiso federal de garantizar el acceso a la salud a millones de personas que carecen de ese derecho. Pese a que algunas encuestas lo ponían como el mejor candidato al gobierno de Chiapas, dicen en su equipo, se baja con la certeza de que sus paisanos tendrán la oportunidad histórica de tomar una decisión por género y que quien releve a Rutilio Escandón sea la primera mujer al frente de aquel estado.

Que sin embargo, otro adelantado en las consultas en Chiapas es Eduardo Ramírez, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, quien ya se frota las manos con la declinación de su compañero de partido y que, a la pregunta de Pedro Gamboa en MILENIO Tv sobre la posibilidad de que la candidatura corresponda a una mujer, respondió que Morena tiene sus filtros en Chiapas. También compartió que tiene un acuerdo con el director del Seguro Social para sumarse uno al otro dependiendo del resultado.

Que Marcelo Ebrard arrancó su gira por Sinaloa presentando un programa de apoyo al campo centrado en "garantizar la soberanía alimentaria de México", además de ofrecer créditos baratos, seguros ante plagas e inundaciones, mejorar la infraestructura hidráulica, inversión y respaldo a los ganaderos, sin olvidarse de ratificar su confianza en ganar la encuesta e invitar a Claudia Sheinbaum a Gobernación, coronando la visita con un recorrido en tractor por una parcela. Bueno.

Que la empresa Trese litiga ante el Poder Judicial lo que considera favoritismo de algunos mandos de Petróleos Mexicanos con las empresas Nuvoil y Coastal, pese a órdenes de jueces con apercibimientos como el expediente 666/2016 Mesa II por la ejecución de dobles pagos, además de que se cuestiona la tolerancia a esas firmas para operar equipos especializados sin los permisos correspondientes. Ahora los inconformes se quejan por la asignación de un contrato millonario, sin licitar, a las mismas compañías.

